

NETTOYAGE DES BERGES À NOTRE-DAME-DU-PORTAGE

UNE IMPLICATION CITOYENNE ET UN COMITÉ CÔTIER

La journée de nettoyage des berges et de sensibilisation sur la dynamique côtière s'est déroulée dans la bonne humeur et sous un soleil radieux le samedi 13 mai dernier. Six sacs ont été bien remplis de déchets et de matières recyclables par nos valeureux participants qui ont à cœur la préservation de leur milieu de vie.

La municipalité remercie les participants suivants qui se sont gantés pour l'occasion : Pascale Brouillette, Clara et Hubert Hammond, Geneviève Soucy, Raphaëlle et Julien Lemieux, Clermont Pelletier, Paul Pelletier, Tommy Couture, Amélie Dufour, Naomie Croze, Pierre-Étienne D'Amours, Christine Lessard, Mireille Landry, Madeline Lepage, Marie-Josée Roy, Vincent More, Fernand Dumont, Louis Breton, Emmanuelle Garnaud. Bravo à chacun de vous pour cette belle implication et de l'intérêt que vous manifestez pour la protection de votre milieu. Un merci spécial à Marie-Josée Roy qui, à travers sa lentille, a capté les meilleurs moments de la journée.

Cette journée a aussi permis, en plus du nettoyage, de mettre sur pied un comité côtier formé de 4 citoyens, dont Paul Pelletier, Michel Samson, Mireille Landry et Pierre-Étienne D'Amours. Ce comité a pour objectif de proposer des actions à la municipalité par rapport aux problèmes liés à la dynamique côtière.



photo : Marie-Josée Roy / roymaj.com



photo : Marie-Josée Roy / roymaj.com



photo : Marie-Josée Roy / roymaj.com



photo : Marie-Josée Roy / roymaj.com